



Spar-Marktleiter Roland Feucht und Verkäuferin Alexandra Bauer mit dem speziellen Einkaufswagen vor der für Rollstuhlfahrer adaptierten Kassa. FOTO: PRIVAT

VORBILDLICH / Neuer Gerungser Sparmarkt ist absolut behindertengerecht.

Einkaufen ganz ohne Handicap

GROSS GERUNGS / Der neue Spar-Markt in Groß Gerungs ist ein behindertengerechter Vorzeigemarkt und ein Meilenstein in der Behindertenpolitik.

Der Markt verfügt nicht nur über zwei Behindertenparkplätzen von großzügiger Breite, er verfügt auch über einen Einkaufswagen, der auch von Rollstuhlfahrern genutzt werden kann, die Gänge sind breit genug, sodass sich ein Rollstuhlfahrer ohne Probleme fortbewegen kann, die Verkaufsfläche ist hell beleuchtet, und nicht zuletzt gibt es auch eine Kassa, die extra für Rollstuhlfahrer adaptiert wurde.

„Man kann dem Spar-Konzern zu diesem Markt nur gratulieren. Man sieht deutlich, dass behinderte Menschen hier herzlich willkommen sind und ohne Handicap einkaufen können“, so Manfred Bretterbauer, der als Behindertenvertreter des „KOBV – Der Behindertenverband“ gemeinsam mit Karl Bauer und Ernest Prinz an der Eröffnung des Supermarktes teilgenommen hat.